

Diffusé le 14 octobre 2014

## **LA SASKATCHEWAN CÉLÈBRE LA SEMAINE DES COOPÉRATIVES**

Le gouvernement de la Saskatchewan a proclamé, aujourd’hui, la semaine du 13 au 19 octobre, Semaine des coopératives en Saskatchewan.

« La Saskatchewan possède plus de 1200 coopératives créatrices d’emploi qui fournissent d’importants services tant à la communauté rurale qu’urbaine », a déclaré le ministre de l’Économie, Bill Boyd. « Les coopératives sont d’importants partenaires dans la croissance de notre économie et contribuent à faire de notre province, un des meilleurs endroits où vivre, travailler, investir et faire des affaires. »

Des festivités auront lieu un peu partout dans la province pour célébrer cette semaine. Ces festivités comprendront une cérémonie de levée du drapeau et la remise du Prix du mérite coopératif de la Saskatchewan. Ce prix reconnaît le travail de particuliers et d’organismes ayant eu une importance majeure pour les coopératives et les caisses populaires de notre province.

Nos coopératives, fortes de 344 000 membres actifs, emploient près de 15 000 personnes dans la province. En 2014, 23 de ces coopératives figuraient sur la liste des 100 meilleures entreprises de la Saskatchewan sur laquelle la Federated Co-operatives Limited se plaçait au tout premier rang.

-30-

Renseignements :

Deb Young  
Ministère de l’Économie  
Regina  
Tél. : 306-787-6315  
Courriel : [deb.young@gov.sk.ca](mailto:deb.young@gov.sk.ca)  
Tél. cell. : 306-531-9530